
　整理番号　 コールサイン コメント
1 JA5NSR 今年も楽しませていただきました。

2 JR0DIL なかなか思う様に交信出来ませんでしたが、期間中楽しませて頂きました。

3 JK3LXS 昨年は５０局こえ、今回は１００局ごえを目標にするも８８局ＱＳＯで終了。次は３桁目標でがんばります。

4 JH7UBC 初めて参加しました。少ないですが、報告します。

5 JK1THE

昨年から和文アクティビティーを上げていこうと和文会に入会させて頂き、やっと合計で６０局ほどと交信しました。今年
より和文メインにしようと考えておりました。今回の和文QSOパーティーをきっかけに年末・年始から（自分にとっては）
沢山の局と交信ができ和文の楽しさが増しました。これで弾みを付けて、今年は和文能力向上に頑張って参りたい所存で
す。

6 JA1HMK
リグの故障とか色々あって思いのほか数は出来ませんでしたが大変楽しく参加させて頂きました。ドーネーションも凄い数
になって、事務局としても大変喜んでいます。

7 JI7VBW
日頃は決まった方としか交信していませんので、今回は初めての方と和文交信出来ました。又、次回も参加したいと思いま
した。面白い企画を有り難うございます。

8 JA4MRL
やはりこの時期になるとPTYのおかげか、皆さんアクティビティが上がるようですね。私はといえば飲む方に忙しくて、あ
まり真面目に参加出来ませんでした。

9 JH4COC

約20年ぶりの和文でした。冬なのに汗ダラダラ。残念ながら，４局しかできてません。和文部会に入って，｢絶対和文を再
開するゾー」と意気込んでいたのですが，なかなか勇気がでなくてできませんでした。でも，今回の和文ＱＳＯパーティー
が良い機会になりました。どうもありがとうございました。もっとQRSの局が増えることを願ってます。｢599BK｣ばかりのCW
ではなく和文や欧文ラバースタンプが多くなると良いですね。

10 JJ5JKG

２回目の参加となります。期間中は、７ＭＨＺ帯のコンディションが良くなく、ショートな交信が多かったですが、新たに
交信できた和文の局長さんも１０局ほどあり、和文交信を楽しめました。また、新たなバンドプランでの運用も行いまし
て、７ＭＨＺ　ＣＷ帯域の拡張の恩恵を感じました。和文ＣＷは、母国語（日本語）での交信ですので、込み入ったお話が
できて大好きなモードです。一部、符号の乱れによる和文ＣＷの悪評を伺うのですが、私が交信して頂いた方々は、符号に
クセはあっても、ゆっくり送ってくれたり、いつもより意識して丁寧に送っていただいたり、皆さん紳士的な方ばかりでし
た。むしろ、エレキーで１対３の正確な符号を送っていても、符号間がつながっていて理解できなかったり、遅い局のス
ピードに合わせずに高速送信する局をこのパーティ以外で数多く経験しています。「他人の心根」は第三者には、計り知れ
ないものです。そのように、他人の符号の乱れを、他人の「心根の悪さ」と決めつけるのでは無く、「お互い様の精神」
で、もっと大らかな気持ちで交信できたらと思います。それができるのが、和文ＣＷの強みだと思っています。(日本語で
深い意志の疎通がとりやすいのすので）

11 JG1BGT 1日1交信を途切れさせないために和文を始めましたが，それ以上に世界が広がりました。

12 JH1MHM 聴き取りを頑張ります。今後ともよろしくお願いします
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13 JS2PHO
慣れない和文ですが少しだけできました。聞き取りがまだまだで皆さんにQRSで対応いただき感謝しております。友人と練
習しながらの交信が多かったですが、少しは他の局とも交信も行いました。母国語なので受信がしっかりできれば意志の疎
通ができますが、いい加減だとダメですね。

14 JA4HQF
３年ぶり２回目の参加です、１回目の時は２局でした。昨年の８月で６３歳定年退職して、時間に余裕ができましたので、
今回は１日２局、１５日間で３０局を目標にしました。みなさんとても丁寧に交信していただきありがとうございました。
受信の了解度は40パーセントぐらいです、ごめんなさい。まだ思うように打てませんがこれからもよろしくお願いします。

15 JR0ETA
何かと慌ただしい年末年始ですが，古いリグと様々なKEYを組み合わせてのんびり和文交信を楽しみました。期間中は多く
の和文交信で賑わい，良いイベントだと思いました。

16 JF1LXO
今回も楽しませて頂きました。12/30には10メガのDPも上げて新しいバンドにもQRVしました。意外と和文局も多く、以前か
らQSO頂いている方に加え、ファーストQSOも出来まして10mhzでの和文の楽しみに可能性を感じたQSOパーティーでした。本
企画の幹事様、大変お疲れ様でした。

17 JR1BVP
普段あまり出ていませんが出てみました。初参加です。解りやすい符号が少ないです。　くっついた符号やバグキーの独特
の打ち方、本人は得意気に打っているのでしょうが、聞いている方はイマイチです。新井さんがいつも言っておられる「聞
きやすいモールス符号！」一人ひとりが心がけて欲しいものです。 かくいう私も下手ですが,

18 JI3HTQ
今回も、【現役勤め人の部】１位を目指して頑張りました。相手をして頂ける方がいないと交信が成立しないのは言わずも
のがなです。２週間にわたり、７メガ帯をお騒がせして申し訳ありません。末筆ではありますが、関係スタッフならびに和
文交信を愛するすべての皆様のご多幸をお祈りします。

19 JQ1QHO 今年は頑張るつもりだったのですが、結局あまりできませんでした。

20 JF6BIP

昭和56年に和文で開局して、1年和文ＱＳＯをしましたが、その後、無線の仕事をしていたこともあって、ＣＷから離れて
いましたが、ここ1年前に地元の無線ショップが開催した「ＣＷ初級セミナー」に参加したことで、ＣＷが再燃し初めて和
文ＱＳＯパーティーに参加させていただきました。符号は覚えていますが約33年ぶりのＱＳＯは、脱字、誤字が多く皆様に
ご迷惑をおかけしています。今後は、　1日1局の和文ＱＳＯを目指して、暗記受信ができるよう努めたいと思います。

21 JA1TPR 恒例の和文QSOパーティーのお陰で、多くの局と年末年始の挨拶が出来ました。

22 JA8HBH
久しぶりの和文電信の交信でした。各局にホレの連続で迷惑をかけてしまったようです。でも楽しむことが出来ました。こ
れからは、少しでも多く和文で出たいと思ってます。集計お疲れ様です。

23 JN3WCI 今回も参加するより皆さんのQSOを聞いている時間が長かったように思います。それだけでも楽しい時を過ごせました。

24 JL1EDB
昨年の成績１１８局交信を目標にしていましたが、風邪でダウン。セキが出るので、打電できない時がありました。残念な
がら、交信局数はなかなか増えませんでしたが、これまでお会いできなかった初めての局や、パーティ期間中何度も交信し
て頂いた局に感謝です。ありがとうございました。
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25 JI3CJP 今年も少ないですがKizunaキーで楽しめました。また参加したいと思います。

26 JA7BWV 年末から仕事が多忙で、１月10日からの運用でした。

27 JN1VFF
年末年始を通じて、普段お世話になっている各局さんにご挨拶が出来て良かったです。お相手下さった各局さん、どうも、
ありがとうございました。個人的には、もう少しスコアがあがるかと思っていましたが、また、来年頑張ります。交信出来
なかった各局さんも、本年も、どうぞ、宜しくお願い致します。

28 JR1CPB あまり時間がとれなくて思うように交信出来ませんでした。

29 JG2AKR
和文QSOパーティーに参加された皆さんの、ログ集計作業、ご面倒をお掛けしますが、どうぞ宜しくお願い致します。私
は、正月休みに、7メガで、少しの局と交信してもらっただけですが、お屠蘇気分で楽しい交信が出来ました。

30 JI1TJJ 久しぶりの和文でワクワクしました。ありがとうございました。

31 JR7OEF ３回目の参加でした。楽しく交信出来ました。

32 JR1GDY 素晴らしい仲間と年末年始のご挨拶ができて本当に良かったです。バンド幅も広がり、ますます励みになります。

33 JA2NGN 和文の練習になりました。ありがとうございました。

34 JA1OYB
和文が上手くなりたいと思う気分になり練習に目標が出来その結果下手ながらも成果が出て調子に乗り過ぎ打ち急ぎの傾向
がありますが注意をしながら聞きやすい符合を打つ努力をしたい。

35 JP6NWR
毎年ですが年が明けると忙しくなり、あまり局数をのびませんでしたが、年末に多くの局長さんに年末のご挨拶が出来て楽
しく参加出来ました.縦ブレ電鍵の練習も今年で２年目です。なかなか上手くなりませんが、皆さん懲りずにまたお相手く
ださい。ＱＳＯありがとうございました。

36 JS3JMT
今回2度目の参加となります。期間中は失敗も多々有りましたが楽しく頑張れたと思います。一生懸命に熱中できました。
この気持ちを忘れずに日々精進したいと思います。お相手下さいました和文OM各局有難う御座いました。

37 JH1HWO
こちらのゆっくりしたCQの呼び出しに応答して頂いた各局ありがとうございました。次回は交信局数を増やしたいと思って
ます。

38 JP7AAV
今年も企画されたスタッフの方々ご苦労様でした。今年は１交信に１～３時間を費やすロング和文を楽しみました。和文の
楽しみは局数では無く内容であることを実感いたしました。

39 JR2AWS 楽しく参加させて頂きました。

40 JA4BWZ
お世話になりました。メインバンドはモールス信号でイッパイ、私の杯は大吟醸でいっぱい、Ｈｉ　賑やかで良かったで
す。この時ばかりはＱＲＭもあまり気になりませんでした。　　（故意はイケマセンが）和文ＱＳＯの弾みが付きます。
似た様な企画がもう一つ位あってもいい様な。

41 JJ1MTU

お相手して下さった各局さんには、感謝しております。ありがとうございました。毎日、時間をみつけて、シャックに座る
のが楽しみでした。和文電信を始めて１年がすぎました。最近では、度胸も少し出てきたので、今回のパーティーは、どん
どん交信しようと思ってがんばりました。まだまだ、緊張してうまく交信できませんが、和文の愉しみにすっかりはまって
いますので、これからも、がんばります。第９回も、楽しみにしております。
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42 JL1GEL
前回に続き２回目の参加です。交信数を伸ばすことは目的とせず、自然体で交信を重ねました。年に一度の和文QSOパー
ティー、ドネーションもあって盛り上がり、大変楽しく良い企画だと思います。これからは毎年参加の予定です！

43 JA4DAK 最近頑張りがきかなくなりました、お世話いただきました方々に感謝申し上げます。

44 JA2HBG

前回(昨年度)は名古屋の娘夫婦に２人目の孫が誕生したので１２月中旬～1月末まで爺、婆２人とも付き添いで名古屋滞在
した為不参加でした。今回はその分まで頑張ろうと思って12/28の和文OAMからスタートしたのですが,,,,年末、年始は孫3
人(1歳～４歳)に振り回された一週間、更に孫から解放されてから今度は風邪でダウンして仕舞いましたので情けない結果
と成りました。

45 JH6KEE のんびり参加できました。1stQSOの局もあり、楽しめました。次回を楽しみにしています。

46 JK1SDQ 勇気を出してやっと。　しかし後味がとても良いです。

47 JR6CSY
友人に刺激され数十年ぶりに和文を思い出し憶えましたが、超QRSでご迷惑お掛けしました。　和文でこんなにQSOしたのは
初めてです。

48 JS6BOA 目標数に届きませんでしたが充分楽しめました。

49 JE8IAS
A1club正会員です。（#2077）　初参加させて頂きました。もっと和文電信をしたくなりました、貴重な機会に参加出来て
嬉しいです。素敵な機会に感謝します。日々精進致します。

50 JH2FOR
ローカルが和文を始めると宣言されまして、私も下手くそな和文をまた始めました。お相手いただいた局長さんありがとう
ございました。

51 JA1BVY ＤＳＣＷが解読する符号で送って下さるようお願いいたします。

52 JA1LJW
「2015より和文CWスタート」を自らに課して、清水の舞台から飛び降りる気持ちで元旦よりこのイベントに参加しました。
たどたどしいキーイングにお相手頂いた各局からの温かいお心遣いに感謝しつつ、和文CWの魅力に捉まってしまった9日間
でした。これからもよろしくお願い致します。

53 JA1UWF
私はコンテストはあまり好きではありませんが、今回は参加させていただきました。いつもは、和文でラグチュウをするの
が好きで、ほとんど夜に、皆さんに相手をいただき楽しくQSOをしています。今後もよろしくお願いします。

54 JI1MEQ これかも宜しくお願いします。和文局が増えればうれしいです。

55 JA5INF/1 取りまとめ、お疲れ様です。次回も参加しますので、よろしくお願いします。

56 JQ6FQI
局数は少ないのですが、JA6URZ/宮脇さんやJI8KXC/塚原さんなど、和文女子の皆様の影響で、前回（２年前）とは違う気持
ちで楽しく参加することが出来ました

57 JO6RAJ 次回もがんばりたいと思います。

58 JA7FYF/1

和文QSOパーティ10周年おめでとうございます。この２、３年は、和文QSOパーティーに参加することを目的に、和文の送受
信の練習のモチベーションを保持してきました。昨年中は連時間を見て、中古Vibroplexバグキーで送信の練習を積みまし
た。しかし、固定のDPアンテナのエレメントが庭木の手入れ時に切られて使えなくなり、急遽、近くの高台からモービル半
固定運用しました。この様なことで、練習の成果を試すこと無く、普段モービル運用でしか使わない左手でパドル操作する
ことになり、たびたびのお手付きの拙い符号となり、次回へ課題を残しました。コンデションに恵まれて１時間半に渡る長
時間交信を頂いたJS3JMT上川さんとは、昨年も同じ最終日、１年ぶりの内容の濃い、楽しい交信となりました。交信頂いた
各局、お相手ありがとうございました。

59 JJ0PKA 参加することに意義あり、と思って参加させて貰いました。交信局数が少ないですが、よろしくお願いします。
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60 JA1OMS
新バンドプランでＨＦ帯の電信周波数が拡がり、電信（和文）をメインの私には誠に朗報です。拡がった電信バンドが有効
に活用されるようこれからも積極的に電波を出していきたいです。

61 JR8ARS
しばらく和文出ていませんでしたが、このA1QSOパーティを切っ掛けに和文電信をやってみようと思います。どうぞよろし
くお願い致します。

62 JA1NBA 今年はアクティビティーを上げ沢山交信したいと思います。聞こえていましたらお相手お願いします。

63 JQ6QDW

パーティーに参加できるのも自分の健康状態を考えれば今回が最後になるかも知れない。300局交信の大台も期間中元気で
運用できれば達成するのも難しくはないだろうと思い乍らスタートしました。幸い、最終日の前日1月10日の午前11時15分
に310局交信となりました。運用は昼間のみで夜は完全休養とし3.5には頼らず７メガのみのQSOとなりました。今回は新し
く参加されたA1CLUBの和文部会のOMと私が一番多く交信できたのではないかと思います。それが一番の収穫でした。お相手
頂いた皆さんありがとうございました。

64 JG1REU

初参加になります。クラブ員では有りませんが、今後ともお相手宜しくお願い致します。私は30年間ほどのQRT期間を経
て、2010年に再開局し、現在に至ります。和文電信は前から出たいと思い、７Ｍの和文電信を良く聞いていましたが、12月
23日に何とかデビューすることができました。これを機会に和文電信局の仲間入りをさせて頂きたいと思いますので、宜し
くお願い致します。

65 JR3WAS
パーティ期間中は沢山の方が出ておられるので賑でよかったです。他のコンテストのように出る周波数が無いという訳でも
なく丁度よい状態でした。役員さんご苦労様です。

66 JR2BBJ
今回のパーティには、初めて参加しました。和文交信の難しさや楽しさを知ることが出来ました。そして、12/28～今日、
1/11まで毎日交信出来て良かったデス。今後も皆様に助けられて、楽しみたいと思う次第です。

67 JA5IVG/5

和文をはじめて、早行く年(笑）「いっこうにうまくならない。」とぼやくと、「欧文をやるからだ。」と前に和文QSO中に
OMからご意見を頂いたことがあった。そのときは、なるほどと思ったが、そうはいっても、若い頃のものお覚えの良い頃身
につけた欧文のスピード感は魅力的である。といいつつ、和文も上達したいという相反した矛盾を抱えての参加でした。細
く長～く続けていきますので、長～い目で見てやってくださいませ。

68 JE6FRW
和文QSOパーティーで頑張るぞと・・年末年始を迎えましたが結局いつもと同じ早朝と夜の限られた時間だけの参加になり
ました。

69 JJ1TNX 和文QSOパーティーへ2年目の参加です。和文QSOは、なかなか上達しませんが、気長に楽しんでいます。

70 JN7MLJ 毎年楽しく参加させていただいております。

71 JJ0QGB
バンドが広がったため、QRMが少なかった。FBでした。ペンションの手伝いや子守のため、家内や娘の目を盗んでQRVしまし
た。関係者の皆様方のご努力に感謝いたします。次回の和文ＱＳＯパーティーを楽しみにしています。

72 JA6EOD
相変わらず多忙な年末年始ですけどクラブ和文メンバーとの交信を楽しみにしています。交信数は増えませんけど、楽しみ
な和文ＱＳＯパーティです。
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73 JR4EJG
帰宅し遅い夕食を済ませた後、縦振でゆっくり「ＣＱホレ」を出すと今夜も楽しいＱＳＯが始まります。和文電信は私に
とって心暖まるコミュニケーションです。これからも少しづつスキルアップして行きたいと思っています。今回も楽しく参
加させて頂きました。お世話して下さった皆様ありがとうございました。

74 JK1MIG
和文での交信を積極的に行うキッカケとなりました。楽しく参加いたしました。このパーティで和文局も多くいらっしゃる
んだなと感じました。パーティは終わっても、和文での交信をさらに楽しんできたいと思います。正確な符号を送信する様
に日々鍛錬を重ねております。メンバーの皆様今後とも宜しくお願いいたします。

75 JA0JXW
年末は、仕事が忙しくて、年始は、家族サービスで、シャックは寒くて・・・２局しかできませんでした。今年は、もっと
あくてぃぶにやるぞう！

76 JG2JKR
今年はアンテナで苦労しました。中々良いセッティングが出来ず悩みましたが、最後はMDRF ANTに戻りました。日暮からは
やはりコンディションがダメですね。来年に向けてアンテナを再検討します。また楽しい企画をよろしくお願いします。あ
りがとうございました。

77 JO1EEQ 初めての参加です。和文の交信はすごーく久しぶりだったので緊張しました。初心者ですが、よろしくお願いします。

78 JH2CMH
受付事務お疲れ様です。毎年、年末年始は繁忙期のため、「ゆっくり和文での交信を楽しむ」という訳にはいきません。特
に今年は、例年QSOパーティー期間中に１～２日ある休日すら無くなってしまい、ドネーションの品物を探すこともできま
せんでした。（大汗）

79 JM1OOP
いつも楽しい企画を有り難うございます。反省、折角のFB企画なのにQRV時間が少なってしまった。（QRPにもはまっていて
プチ和文が多くなってしまった（笑））次回は普通のパワーで、もっとQRV出来るようにしたい。HI

80 JF1PBK
和文QSOについて、再開したので、上手く打ちまた聞く事が出来るか、ドキドキしながら行っています。また、欧文QSOの
「BK.BK」では味気なく飽きてしまいます。和文では相手局との気持ちの意志伝達が出来て、SSBにはない交信の面白さ、充
実感が得られ、これ長くやって行きたいと思います。

81 JA2MEI 今回も期間中、楽しく皆さんと和文交信で楽しませて頂きました。交信頂きました皆さん有難うございました。

82 JO6CVP
１日１局　計１５局を目指しましたが、コンディションが悪かったので「（言いわけ？）局数が伸びませんでした。それか
ら、複式キーをまだ上手く打てないので、引き続き課題です。

83 JE1TRV

年末に身内の不幸があり慌ただしく年末を過ごし年始は無線をお休みして静かにしておりました。それでも和文パーティー
やA1 CQ CHATイベントの開催は、気を取り直してお空に出てみようというきっかけになりました。出始めたのが遅すぎまだ
エンジンがかからないまま和文パーティーは２局との交信で終わってしまいましたが、１月末まで開催のCQ CHATイベント
のほうでは頑張ってＣＱを出しております。各イベントのサポートボランティアの皆さんには頭が下がる思いです。これか
らもどうぞよろしくお願いします。　73 de JE1TRV 谷口敦郎　拝

84 JR2AWB 普段の交信で（好きな和文で）参加出来るのが良いと思います。

85 JG3MJS 楽しく参加させて頂きました、交信戴いた各局さん有難う御座いました。

86 JA6URZ 
仕事の関係であまりリグの前に座ることが出来ませんでした。 しかし、火曜日の和文女子OAMには毎回参加して楽しんでい
ます。



　整理番号　 コールサイン コメント
87 HL2BM 今年も沢山のNewSTNとお会い出来て大変嬉しく思います。

88 JO3JCY QSOパーティログ。よろしくお願いいたします。

89 JL8KUS
今回は少ない交信数でしたが、最終日には10局以上と和文で交信が出来て大いに楽しめました。毎回楽しみにしています。
次回も必ず参加したいです。

90 JA1CTZ 今回はとても忙しく5局しか交出来ませんでした。QSO頂いた皆様ありがとうございました。

91 JH7LUF
前回25位(30QSO)前々回21位(18QSO)とQSO数が増えている割に順位が落ちている事実がこのパーティの質の高さを物語って
いると思うのです（ですから今回も更に下降している可能性も・・）ログ提出局数も年々ウナギのぼりとか？和文モールス
の将来に明るい光が射し込もうとしているのは喜ばしい限りです

92 JI1VAH/ZL
ニュージーランドの野外から運用でした。呼んでも応答率悪く唯一JN1INCがコールをひろってくれました。外国から和文を
打つという目的を達成しました。9000kmの距離を和文が繋いでくれました。

93 8J7KOR/7

QSOパーティ期間中、自宅設備を使用し郡山市市制施行90周年及び大合併50年記念特別局の運用を行いました。個人局との
ダブルエントリィはいかにもマズいので「Check Log」扱いでお願い致します。丁度Ham Logを導入し始めたばかりでRmks欄
で和文がOKと思われる局には積極的に和文でお話させて頂きました(モチロン個人Callもアナウンスしましたhi)今年限りの
運用でしたが無論交信各局にはJARL BURO経由で記念カードを発行させて頂きます。

94 JK1TCV 久しぶりの和文で、思い出しながらやりました。

95 JA6WBA
モールス符号を聞くのも打つのも自信がなく、特定の局しか交信してませんのでパーティにも参加していませんでした。今
回ローカル局のすすめもあり、途中からですが和文QSOパーティに初めて参加しました。これを機会に多くの局とのQSOをし
たいと思います。

96 JA1DFP まだまだVY QRS ですが、今年から少しづつホレQSOを実践したいと思いますので宜しくお願いします。

97 JI8KXC 交信局数は少なくて残念でしたが、楽しい年明けになりました。宜しくお願い致します。


